



Fondation de Vernand

**LES RÉSIDENTS, LES TRAVAILLEURS, LES COLLABORATEURS,
LA DIRECTION ET LE CONSEIL DE LA FONDATION DE VERNAND**

ont la grande tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Pierre GUIGNARD

résident aux Coquelicots

Toujours distingué et positif, il a durant 42 ans salué d'un élégant coup de chapeau les habitants, collaborateurs et visiteurs du Centre de Vernand, relevant chaque jour la météo radieuse et l'excellence des repas.

Il nous a quittés le 19 septembre 2020 dans sa 83e année.